
Der Ausschuss für soziale Angelegenheiten und soziale Beschäftigungsförderung nahm die 
Dokumentation des Pflegetages zur Kenntnis.  
SKB Leven dankte der Verwaltung für die Durchführung und bat darum, in der nächsten Sitzung 
Überlegungen für eine andere Konzeption vorzustellen.  
 


